
Herr Scholz bittet um Erläuterung wie sich bei einem Notfall oben auf der Hochstraße ein Entfall des BÜ 
Siegstraße auf die Feuerwehr auswirken würde.  
 
Erster Beigeordneter Sterzenbach berichtet, dass diese Frage bereits im letzten ABS aufkam. 
Rettungswege seien im Weiteren noch zu prüfen. Es ginge erst einmal darum, den Ausschuss frühzeitig 
über den Stand der Dinge zu informieren. 
 


